

MAN besetzt Aufsichtsrat neu

Nachdem Volkswagen seine Anteile am Unternehmen auf 73 Prozent aufgestockt hat, ist auch der Aufsichtsrat von MAN neu besetzt worden. Auf der heutigen Hauptversammlung in München wurden VW-Chef Prof. Dr. Martin Winterkorn, VW-Finanzvorstand Hans Dieter Pötsch und VW-Nutzfahrzeugvorstand Prof. Dr. Jochem Heizmann für fünf Jahre neu in das Gremium gewählt. Stellvertretendes Mitglied ist Personalvorstand Prof. Dr. Horst Neumann

Zuvor hatten Ulf Berkenhagen, Dr. Matthias Bruse und Dr. Thomas Kremer ihr Amt als Mitglied im MAN-Aufsichtsrat niedergelegt. (ampnet/jri)